
的应用
，
从而为改进我国设计工作现状

，
提高产品设计质量

，
加速培养和壮大我 国设计 队

伍
，
逐步建立我国自己的设计凤格传统作出重大贡献

。

本文介绍有关设计方法学的一点粗浅知识
，
是希望籍以引起有关同志对这门 学 科 的 重

视
，
加快开展对设计方法学的研究

，
为我国设计科学的进一步发展作出努力

。

笔 者 学 识 浅

陋
，
文中错误缺点在所难免

，
敬请指正

。
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简 讯
江西高等学校学报研究会在南昌召开成立大会

为了加强江西各高校学报编辑部的联系
，
开创江西高校学报工作的新局面

，
更大地发挥

在四化建设中的作用
，
在省委宜传部和教育厅的领导

、

关怀和支持下
，
江西高等学校学报研

究会经过四个多月的积极筹备
，
于一九八四年十二月二十七 日至二十九 日在南昌市召开了成

立大会
。

这是江西学报界的盛事
，
标志着江西高校学报工作有了新的发展

。

出席成立大会的

有副省长柳斌
、

省委宣传部副部长张致和
、

教育厅副厅长金 日强
、

江西省教育学会副会长兼

秘书长李忠云
、

江西医学院院长朱越蕃
、

江西省哲学学会副会长兼秘书长
，

江西大学副校长

陈正夫和江西各高校学报工作者近六十人
。

在会上
，
柳斌同志

、

张致和同志
、

金 日强同志和

陈正夫同志作了重要的讲话
，
他们充分肯定了学报在繁荣学术

、

培养和发现人才
、

推动龙校

的教学和科研
，
以及促进社会主义精神文明建设等方面作出的成就

，
并就如何进一步办好江

西高等学校学报等问题发表了很好的意见
，
与会同志受到了极大的鼓舞

。

在会上
，
代表们还

听取了有关华东地区高校学报文理两个研究会一九八四年年会的情况
。

会议期间
，
代表们互通了情况

，
交流了经验

，

并就如何开创江西高校学报工 作 的 新 局

面
、

更大地发挥学报在四化建设中的作用等问题
，
进行了认真而热烈的讨论

。

代表们强烈呼

吁
，
各高校的领导要真正加强对学报工作的领导

。

认真
、

切实地解决长期存在并巫待解决的

学报建制
、

编制和编辑人员的职称
、

工作与生活待遇等一系列问题
。

会议讨论并通过了江西高等学校学报研究会章程
，
产生了理事单位和理事

，
选举张致和

同志为名誉会长
、

陈正夫同志为会长
、

王膺权同志
、

刘炳生同志为副会长
、

黄方同志私柳志

慎同志分别为正副秘书长
，
决定研究会设在江西大学学报编辑部

，
并部署了研究会一九八五

年的工作
。

。
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江西大学学报编辑部王新昌


